



COUNTRY PARK
CRECY LA CHAPELLE

COUNTRY PARK CRECY LA CHAPELLE

Conditions générales de location - Conditions for Rentals D'Emplacements de Camping-Caravanning ou d'Hébergement Locatif

1. Toute location est nominative et ne peut en aucun cas être cédée ou sous louée.
2. La location ne devient effective qu'avec l'accord, et après réception d'un versement correspondant à un acompte de 50 % de la location, auquel il convient d'ajouter les frais de location.
Cette condition n'est pas applicable si réservation par FLOA. Voir conditions de FLOA sur Floabank.fr

3. Horaires réception et heure d'arrivée :

Horaires de la réception :

Haute saison : 9h-12h et 14h-20h

Basse saison : 9h-12h et 14-18h

- Camping-Caravanning :

Heure d'arrivée :

Haute saison : 14h-20h

Basse saison : 14-18h

Heure départ : avant 11h

En cas d'arrivée tardive, merci de contacter le camping au +33(0)1 64 04 16 36 sur les horaires d'ouverture de la réception pour préparer au mieux votre arrivée.

- Hébergement Locatif :

Heure d'arrivée :

Haute saison : 14h-20h

Basse saison : 14-18h

Heure départ : avant 10h

En cas d'arrivée tardive, merci de contacter le camping au +33(0)1 64 04 16 36 sur les horaires d'ouverture de la réception pour préparer au mieux votre arrivée.

4. Les animaux sont acceptés (sauf les animaux de catégorie 1 et 2) aux conditions suivantes pour les camping-caravanning :

- Tenue en laisse obligatoire - Accès aux sanitaires et à la piscine interdit - Interdiction de les laisser seuls - Certificat de vaccination obligatoire
- Seuls les animaux de moins de 5 kg sont autorisés

Les chiens ne sont pas acceptés dans tous les mobile homes.

Voir conditions pour chaque hébergement locatif sur le site internet pour l'autorisation de chien dans les mobile homes

5. Le nombre de personnes séjournant sur l'emplacement ou dans l'hébergement locatif ne devra en aucun cas être supérieur à celui indiqué lors de l'arrivée ou autorisé dans l'hébergement locatif, même pour une nuit. Le nombre maximal par hébergement inclus également les bébés.

La ou les personnes se verraient refuser l'entrée du Country Park .

Il est interdit d'installer une tente sur le jardin de l'hébergement locatif.

6. Les feux au sol sont interdits. Les barbecues sur pieds sont autorisés avec les précautions d'usage, à l'extérieur des hébergements. Des barbecues sont à votre disposition sur place (en vente, sous réserve de disponibilité). Les barbecues électriques sont interdits.

7. Toute personne venant vous rendre visite doit être impérativement déclarée au bureau et doit s'acquitter du tarif en vigueur.

8. La piscine est réservée exclusivement aux clients du Camping Country Park.

Les enfants mineurs se baignent sous la responsabilité de leurs parents.

La baignade avec combinaison ou burkini est interdite. Seuls les maillots ou shorts de bains sont autorisés.

Il est interdit de manger ou de boire des boissons alcoolisées ou des sodas sur les plages ou dans la piscine.

Il est interdit de fumer dans l'enceinte de la piscine.

9. Le solde du séjour en camping-caravaning doit être intégralement réglé 30 jours avant l'arrivée. **Aucune réduction ne sera consentie en cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé. Le solde non payé à la date requise entraîne l'annulation de la réservation.** En l'absence de message écrit du client, précisant qu'il a dû différer la date de son arrivée, l'emplacement devient disponible 24h après la date d'arrivée prévue dans le contrat de location. L'article 13 ou 14 est alors appliqué.

10. Le solde du séjour en hébergement locatif doit être intégralement réglé au plus tard 30 jours avant l'arrivée. **Le solde non payé à la date requise entraîne l'annulation de la réservation.** Aucune réduction ne sera consentie en cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé.

En l'absence de message écrit du client, précisant qu'il a dû différer la date de son arrivée, l'hébergement locatif deviendra disponible 24h après la date d'arrivée prévue dans le contrat de location. L'article 13 ou 14 est alors appliqué.

11. Pour les hébergements locatifs, une caution de 300 à 400 € (**CB uniquement : espèces et chèques ne sont pas acceptés**) sera demandée à l'arrivée. Les cartes maestro ne sont pas autorisées. Elle sera intégralement restituée dans la semaine qui suit le départ, si aucun ménage n'est nécessaire et si aucun dommage ou manque de matériel n'est constaté.

12. En cas d'annulation :

- Plus de 30 jours avant le séjour : remboursement intégral.
- Moins de 30 jours avant la date de séjour : aucun remboursement.

13. Il appartient au locataire d'être assuré en responsabilité civile. Le camping décline toute responsabilité en cas de vol, incendie, intempéries, etc. et en cas d'incendie relevant de la responsabilité civile du locataire.

14. Le règlement intérieur est affiché au bureau. Toute personne pénétrant dans le Country Park est tenue de le respecter.

ENGLISH VERSION BELOW



COUNTRY PARK

CRECY LA CHAPELLE

COUNTRY PARK CRECY LA CHAPELLE

Conditions générales de location - Conditions for Rentals

D'Emplacements de Camping-Caravanning ou d'Hébergement Locatif

1. All rentals are by name only and may not be transferred or sublet under any circumstances.

2. The rental only becomes effective with the agreement of, and after receipt of a deposit of 50% of the rental, to which the rental costs must be added.

This condition is not applicable if booked through FLOA. See FLOA conditions on Floabank.co.uk

3. Reception hours and arrival time :

Reception hours:

High season: 9am-12pm and 2pm-8pm

Low season: 9am-12pm and 2-6pm

- Camping-Caravanning :

Arrival time:

High season: 2pm-8pm

Low season: 2-6pm

Departure time: before 11am

In case of late arrival, please contact the campsite at +33(0)1 64 04 16 36 during the opening hours of the reception to prepare your arrival.

- Rental accommodation :

Arrival time :

High season: 2pm-8pm

Low season: 2-6pm

Departure time: before 10am

In case of late arrival, please contact the campsite at +33(0)1 64 04 16 36 during the opening hours of the reception to prepare your arrival.

4. Animals are accepted (except category 1 and 2 animals) under the following conditions for camping-caravanning:

- Pets must be kept on a leash - Access to the sanitary facilities and the swimming pool is forbidden - Pets may not be left alone - Vaccination certificate is required

- Only animals weighing less than 5 kg are allowed

Dogs are not allowed in all mobile homes.

See conditions for each rental accommodation on the website for the authorisation of dogs in the mobile homes

5. The number of persons staying on the pitch or in the rental accommodation must not exceed the number indicated on arrival or authorised in the rental accommodation, even for one night.

The maximum number per accommodation also includes babies.

The person(s) concerned will be refused entry to the Country Park.

It is not permitted to pitch a tent in the garden of the rental accommodation.

6. Ground fires are not permitted. Standing barbecues are permitted, with the usual precautions, outside the accommodation. Barbecues are available on site (for sale, subject to availability). Electric barbecues are not permitted.

7. Any person coming to visit you must be declared to the office and must pay the current tariff.

8. The swimming pool is reserved exclusively for the clients of the Country Park campsite.

Children under 18 years of age swim under the responsibility of their parents.

Swimming with a wetsuit or burkini is not permitted. Only swimming trunks or shorts are allowed.

It is forbidden to eat or drink alcoholic beverages or soft drinks on the beach or in the pool.

Smoking is not permitted in the pool area.

9. The balance of the camping-caravanning stay must be paid in full 30 days before arrival. No discount will be given for late arrival or early departure. Failure to pay the balance by the required date will result in the cancellation of the booking. In the absence of a written message from the client, stating that he has had to postpone his arrival date, the pitch becomes available 24 hours after the arrival date stated in the rental contract. Article 13 or 14 will then apply.

10. The balance of the rental accommodation must be paid in full no later than 30 days before arrival. Failure to pay the balance by the required date will result in the cancellation of the booking. No discount will be given for late arrival or early departure.

In the absence of a written message from the client stating that he has had to postpone his arrival date, the rental accommodation will become available 24 hours after the arrival date stated in the rental contract. Article 13 or 14 will then apply.

11. For rental accommodation, a deposit of 300 to 400 € (credit cards only: cash and cheques are not accepted) will be requested on arrival. Maestro cards are not allowed. The deposit will be returned in full within a week of departure, if no cleaning is required and if no damage or lack of equipment is noted.

12. In case of cancellation :

- More than 30 days before the stay: full refund.

- Less than 30 days before the date of stay: no refund.

13. It is the tenant's responsibility to be insured for civil liability. The campsite declines all responsibility in the event of theft, fire, bad weather, etc. and in the event of fire for which the tenant is liable.

14. The rules and regulations are displayed in the office. All persons entering the Country Park are obliged to respect them.